

# Aplican medidas para reducir riesgos por pistas congeladas

Tras grave accidente, muni de Chiguayante adoptó medidas. MOP explicó cómo afrontan este problema en carreteras.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**D**ebido a la ola de frío y el volcamiento de un microbús que dejó a un chofer fallecido y a otros 23 pasajeros heridos, el municipio de Chiguayante inició una serie de acciones para reducir los riesgos y evitar que se pueda generar una tragedia mayor.

La escarcha en la vía fue un factor fundamental sumado a un posible acceso de velocidad en el accidente de la máquina de Ruta Las Galaxias y por lo mismo la autoridad local aplica planes de mitigación a corto y largo plazo.

El alcalde Jorge Lozano sostuvo que “este tipo de hechos generan mucha angustia y preocupación. En este caso, las condiciones climáticas extremas con temperaturas bajo cero provocaron

**23**

**heridos dejó el volcamiento** y ayer se confirmó que todos estaban dados de alta.



LA ESCARCHA EN PAVIMENTO POR LA OLA DE FRÍO Y EL EVENTUAL EXCESO DE VELOCIDAD FUERON CLAVES EN GRAVE ACCIDENTE DE MICRO.

el congelamiento parcial del pavimento en el Camino a Chiguayante, generando un alto riesgo en la conducción. Esto, sumado al flujo habitual de transporte público, derivó en este lamentable accidente”.

Agregó que “queremos asegurar a la comunidad que estamos tomando todas las medidas

para prevenir incidentes similares en el futuro. Nuestros pensamientos están con las familias afectadas y con todos los que han sido impactados por este trágico evento”.

Dentro de las acciones que se adoptaron, se aplicó líquido anticongelante en tramos críticos del camino a Chiguayante para mejorar la adherencia

del pavimento y evitar nuevos deslizamientos. Además se han realizado reuniones con la Seremi de Transportes para abordar el estado del transporte público y las condiciones de seguridad en las rutas.

“Lo más importante es prevenir que esto vuelva a ocurrir. Aun así, hacemos un llamado a los

conductores a moderar la velocidad, evitar frenadas bruscas y aumentar la distancia de seguridad. Son medidas clave en días de bajas temperaturas. Estamos convencidos de que la seguridad vial no depende solo de la infraestructura, sino también del autocuidado”, recalcó el edil de Chiguayante.

“

Estamos tomando todas las medidas para prevenir incidentes similares en el futuro”.

Jorge Lozano,  
 alcalde de Chiguayante

## LAS CARRETERAS

La Estrella consultó al Ministerio de Obras Públicas (MOP) por las labores de mantención en carreteras que se puedan ver afectadas por alto nivel de escarcha, debido a las bajas temperaturas en estas fechas.

Desde la cartera indicaron que “a través de la Dirección de Vialidad existen contratos de conservación global, que son los encargados de mantener las rutas en diferentes aspectos, como señalización vial y mejoras del pavimento. En el caso de las heladas se busca mitigar sus efectos en rutas cordilleranas y precordilleranas. Se aplica sal o cloruro de sodio para derretir el hielo”.